
本日のプログラム
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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2016年 9月 8日(木) 12:30～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2016年 9月 1日(木) 12:30～

７
第２７９０回例会記録
司会：上田 稔 副ＳＡＡ②

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2016年 8月25日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：君が代
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：木村 一則 会員③

(1) 2016(平成28)年 9月 1日発行 ＜基本的教育と識字率向上について＞
ENGARU ROTARY CLUB, AREA 4, RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第２５００地区 第４分区
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黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

会長報告 黒坂 貴行 会長①
本日は、久々のホテルでの例会です。
最近のこの時期は、集中豪雨に襲われます、と

4日に会長報告をしましたが、まさかそれから、
およそ１週間で3つの台風が北海道に上陸すると
は思いもよりませんでした。
遠軽町の被害状況は、まだ全体的には把握され

ていませんが、生田原地域ではパークゴルフ場が
冠水、丸瀬布地域ではいこいの森での冠水とレー
ルの路盤が流され、武利橋が陥落し、白滝地域で
は湯の沢橋を含む３本の橋が陥落するなど、壊滅
的な被害がでています。

復旧には多くの時間と費用が掛かりそうです。
また、全道的にも、常呂川の氾濫で、１人が犠

牲になるなど、河川の氾濫と、いたるところで土
砂崩れが起き、水害による家屋の浸水や玉ねぎな
ど田畑の冠水で農作物にも、甚大な被害になって
しまいました。
さらに、ＪＲ石北線上川～遠軽間では、土砂崩

れが複数発生し、覆道内ではレール下の路盤が流
されてしまい、復旧の見通しが立っていません。
特急オホーツクは当分の間、運休しそうです。

エルニーニョが影響しているとの報道がありま
すが、北海道に、3つも台風が来るなんて、亜熱
帯地域化しているのでしょうか？
日頃から十分な備えが必要だと、つくづく感じ

ました。

幹事報告 遠藤 利秀 幹事④
１．10月22日、北見で開催される地区大会の出

欠確認表を配布しております。出欠および宿泊
についてのご確認をお願いします。

２．遠軽青年会議所より60周年記念式典の礼状
が届いております。

３．えんがる町観光協会と花火大会実行委員会よ
りコスモス開花宣言花火大会への支援に対する
お礼状と案内が届いております。

４．ガバナー事務所より2015-2016年度の地区決
算報告書が届いております。

５．本日、例会終了後理事会を開催します。

委員会報告
◇高橋 義詔 社会奉仕副委員長⑤

8月27日(土)開催のコスモス開花宣言花火大会
に家庭学校生を招待します。現地午後7時集合で
会員の参加をお願いします。
ご挨拶

◇佐藤 直也 会員⑥
先日執り行われました義父・石井孝一の葬儀に

は、皆さまのご厚情を賜り感謝申しあげます。
【名前等後の○数字は写真とその中の番号】

社 会 奉 仕 委 員 会
2016 -17

ゲ ス ト 卓 話
遠軽警察署長 井澤 清司 様
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：黒坂貴行 副会長：中川満之
会長エレクト：成田弘明 幹事：遠藤利秀
会計：島田光隆 ＳＡＡ：日野邦彦
直前会長：木村一則 事務局員：髙野郁子
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2016-2017年度 国際ロータリー
会長：ジョン Ｆ・ジャーム
第2500地区ガバナー 駒形曙美(北見ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 飯田弘明(紋別ＲＣ)

8月18日 38 35 25 71.4%
8月25日 38 35 26 74.3%

北野 義樹
出席委員⑦

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告 編集・発行：メディア委員会
委員長：須藤順一 副委員長：高井一博
委 員：東海林勉 山田荘一 棚橋 忠

本吉春雄 吉川 紘 乾 淳

2016～2017年度

ニコニコ 佐久間 英昭 親睦活動委員長
ＢＯＸ 2016-17年度合計68,000円

☆閉 会 点 鐘：黒坂 貴行 会長
☆今月会報担当：吉川 紘 会員

2016-17_7th-03

本日のプログラム
会員増強について

渡辺 勉 会員組織委員長

皆さん、今日は！
会員組織委員会の今年度の大事な目標の1つは

「仲間を減らさない様行動を起こそう」でありま
すが、誠に残念ながら退会届が、しかも当委員会
委員から、出されました。
会長始め皆で慰留に努めましたが、本人の意志

が堅く、仲間を失うことは本当に辛いことです。
さて、8月は「会員増強」月間です。各テーブ

ルごとに皆さんから会員として加入できる方の検
討をしていただきたいと思います。
その情報を元に当委員会で精査し、行動に移し

ていきたいと思いますので、その時は会員の皆さ
んのご協力をよろしくお願いします。


